

Anmeldezeiten für die „m:USI“ Online-Inskription am Dienstag, 24. September 2024 für Kurse des WS 24-25






ab 08:00 Uhr: Kurs-Nr. 001 bis 130:	Bedienstete, Gymnastik, Aerobics, Fitness
ab 09:00 Uhr: Kurs-Nr. 140 bis 263:	Funkt. Training, Kampfsport, Onlinekurse
ab 10:00 Uhr: Kurs-Nr. 299 bis 360:	Ballspiele, Basketball, Fußball
ab 11:00 Uhr: Kurs-Nr. 361 bis 398:	Volleyball
ab 12:00 Uhr: Kurs-Nr. 401 bis 488:	Rückschlagspiele, Wassersport
ab 13:00 Uhr: Kurs-Nr. 503 bis 568:	Tanz, Paartanz
ab 14:00 Uhr: Kurs-Nr. 575 bis 670:	weitere Sportangebote
ab 15:00 Uhr: Kurs-Nr. 741 bis 776:	FÜ-Karten Bouldern, FITINN Jahreskarten, FÜ Laufen am USZ

Bei der Online-Inskription werden alle Kursplätze vergeben, insgesamt ca. 7.500 Plätze bei 360 Kursen. **Eine Erstregistrierung auf m:USI Graz“ muss vor der Online-Buchung bis 23.09.2024 erfolgt sein! Am 24.09.24 kann keine Erstregistrierung erfolgen!**

Die Online-Inskription für die 34 Schikurse (700-733), findet am 17. Oktober 2024 statt.

Es haben bereits über 15.000 Personen einen Online-Zugang zur Buchungsplattform m:USI Graz (<https://musi.uni-graz.at>). Im letzten Semester gab es 15.000 Zugriffe auf die zu vergebende Kursplätze, bei besonders beliebten Kursen sogar 5 Zugriffe auf 1 freien Kursplatz! Also haben Sie bitte Verständnis, wenn Sie den gewünschten Kursplatz ev. nicht buchen können.

Zahlungsarten

Kreditkarte (MasterCard, Visa)		
Debitkarte / Bankomatkarte (MasterCard, Visa)		
eps-Überweisung		

Online Zahlungsmöglichkeiten:

Eine korrekte (Online-) Buchung eines USI Kurses ist nur möglich, wenn Sie ohne Unterbrechung der Zahlungskette von unserer Anmeldeseite über den Finanzdienstleister zu ihrer Bank/Kreditkartenfirma gehen, von dort wieder zu unserem Finanzdienstleister und von diesem wieder zu uns zum „Ausweisausdruck“ gelangen.

Wir bitten Sie um Verständnis, dass wir Ihren Kursplatz nur dann garantieren können, wenn die Zahlung korrekt durchgeführt und die Zahlungskette nicht unterbrochen wurde.

Registration times for online enrolment via m:USI Graz (winter semester 2024-25): Tuesday 24th September 2024






08.00 am:	Course numbers 001 - 130:	C. for staff; Gymnastics, Aerobics, Fitness
09.00 am:	Course numbers 140 - 263:	Functional training, Martial Arts, Online C.
10.00 am:	Course numbers 299 - 360:	Ball games, Basketball, Soccer
11.00 am:	Course numbers 361 - 398:	Volleyball
12.00 am:	Course numbers 401 - 488:	Racquet sports, Water sports
01.00 pm:	Course numbers 503 - 568:	Dance
02.00 pm:	Course numbers 575 - 670:	Further offers (gymnastics, boulder, ...)
03.00 pm:	Course numbers 741 - 776:	Practice cards athletics, boulder, FITINN cards

All remaining places will be allocated for online enrolment, a total of about 7500 places for 360 courses.

Online enrolment for outdoor-courses (skiing 700-733), will be held on 17th October 2024.

More than 15,000 persons already have online access to m:USI. Last semester the number of registrants far exceeded the number of course slots available - there were 15,000 registrants for the 4.000 available course slots. Particularly popular courses attracted 5 registrants for 1 course slot! Please appreciate that it may not be possible to book your desired course (online).

Zahlungsarten

Kreditkarte (MasterCard, Visa)	 
Debitkarte / Bankomatkarte (MasterCard, Visa)	 
eps-Überweisung	

Online payment facilities:

Correct (online) booking of a USI course is only possible if you go from our enrolment page to your bank or credit card company via the Financial Service Provider, from there back to our Financial Service Provider and from there back to us to "ID print-out" without interrupting the payments chain.

Please appreciate that we are only able to guarantee you a course slot if payment is carried out correctly and the payments chain is not interrupted.